



## La Comisión de Asuntos Frontera Sur avala opiniones a dos iniciativas

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, presidida por el diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), en reunión semipresencial aprobó dos opiniones en sentido positivo a iniciativas en tema de Caficultura y sobre la promoción comercial y turística de productos mexicanos.

Con 14 votos a favor, avaló la opinión a la iniciativa con proyecto de decreto que por el que se expide la Ley de Fomento de la Caficultura.

https://michoacaninformativo.com/la-comision-de-asuntos-frontera-sur-avala-opiniones-a-dos-iniciativas/